



Saisonaufaktveranstaltung der Schiedsrichter

Am 11.08.2017 fand im Veranstaltungsraum der Sparkasse Riesa die diesjährige Auftaktveranstaltung für alle Schiedsrichter, Schiedsrichterinnen, Anwärter und Beobachter statt. Zu dieser Veranstaltung konnte auch der Präsident des KVF Meißen, Uwe Wiedermann, begrüßt werden.

Nach der offiziellen Begrüßung übernahm der Vorsitzende des Schiedsrichterausschusses Martin Gläser das Wort. In seinen Ausführungen gab er einen umfangreichen Überblick über die abgelaufene Saison. Dabei konnte insgesamt ein positives Fazit gezogen werden. Er dankte allen für ihre Einsatzbereitschaft in der abgelaufenen Saison. Es war nicht immer leicht gewesen, zumal zu Beginn der Spielzeit 2016/17, zahlreiche Regeländerungen in Kraft traten. Diese wurden aber von allen gut umgesetzt. Leider nicht erfreulich ist die Zunahme an Nichtantritten. Dieser Trend sollte in dieser Saison wieder zurückgehen. Nach der Auswertung gab er einen kurzen Überblick über die wichtigsten Themen in der aktuellen Saison.

Der nächste Tagesordnungspunkt umfasste dann die Regeländerungen, welche ab der Saison 2017/18 gelten. Der Lehrwart Andreas Lange erläuterte anhand von Folien diese ausführlich. Auftretende Fragen wurden beantwortet.

Nach einer kurzen Pause ging es dann weiter mit Auszeichnungen und Ehrungen. Als erstes wurde Paul Kremer zu seinem Aufstieg in die Landesklasse geehrt. Anschließend erhielten die neu in die Kreisliga bzw. Kreisoberliga aufgestiegenen Schiedsrichter und Schiedsrichterinnen ihre Urkunden. Weiter wurden folgende Sportfreunde für ihre langjährige Tätigkeit ausgezeichnet.

15 Jahre Schiedsrichter

Rene Grzegorzcyk
Tilo Pappermann

20 Jahre Schiedsrichter und die Ehrennadel des KVF in Bronze

Uwe Volke

55 Jahre Schiedsrichter und Beobachter und die Ehrennadel des KVF in Gold

Dietmar Zimmermann

60 Jahre Schiedsrichter und ein Ehrengeschenk des KVF Meißen

Klaus Arnold

Allen Ausgezeichneten auch an dieser Stelle unseren Glückwunsch und Respekt für die tolle Leistung.

Der nächste Tagesordnungspunkt befasste sich mit der Thematik der Spielansetzungen. Markus Lederer gab einen Überblick über die letzte Saison. Sein ausdrücklicher Dank galt allen Schiedsrichtern und Schiedsrichterinnen, welche in der letzten Saison zum Einsatz kamen und somit auch einen reibungslosen Ablauf der Spiele gewährleisten. Stellvertretend für alle Unparteiischen zeichnete er fünf Sportfreunde aus, die über 50 Spiele in der letzten Saison geleitet haben.

Im letzten Tagesordnungspunkt konnten noch einmal Fragen zu den Ausführungen und zum neuen Spieljahr gestellt werden.

Martin Gläser beendete danach die Veranstaltung und wünschte allen eine erfolgreiche Saison.

A. Lange
Lehrwart KVF Meißen
August 2017